

元気を出そう八幡

八幡自治振興区 (☎・fax) 4-0205
E-mail yawata@vesta.ocn.ne.jp
URL http://bingo-yawata.com

八幡の人口 8月末日現在

714名先月比-1 (男性 332名先月比0 女性 382名先月比-1)

牧ヶ峠の今昔

大正屋さんの玄関に昭和初期であろうと思われる牧ヶ峠の写真が飾ってあります。当時の牧ヶ峠は山陽側からと山陰側からの中継点的な場所に位置していて、とても重要な地点であったことがうかがえます。牧野洋子さんによると、大正旅館さんは大正の終わりごろに創業されたそうで、写真からも分かるように多くのお客さんが利用されていたようです。またバスが福山と山陰側から牧ヶ峠で中継していたとのこと。当時の看板を見ると「バスのりば」ではなくて「自動車のりば」となっています。写真の自動車は福山方面からのお客さんが乗ってこられたのでしょうか？ 日本髪を結った女性のお客さんもいらっしゃいます。川本さんも旅館を経営されていたようで「旅館川本」の看板が掛かっています。

昭和初期の牧ヶ峠

旅館川本

現在の牧ヶ峠



第18回東城地区高齢者大運動会が開催されました

10月3日(月曜日)に東城町内の高齢者大運動会が東城小学校グラウンドで開催されました。この大会は、東城老人クラブ大運動会(昭和49年に第1回大会)以降、庄原市の合併(庄原市老人クラブ連合会合併)を経て現在に至っている歴史ある大会です。

町内の7チームが参加しての競技でしたが八幡地域からは、飯山会(小林茂房会長)の皆さんが参加されて準優勝の好成績を収められました。当日は、汗の出るような好天気恵まれて皆さん良い運動になったようです。八幡地区の元気な老人会である飯山会の益々のご活躍を祈念いたします。10月22日には、自治振興センターの美化活動も実施していただく予定です。



台風 14 号襲来

9月18日16時から20日7時まで、台風14号の影響で庄原市全地域に「高齢者等避難」が発令されて八幡自治振興センターも避難所を開設しました。3名の方が避難され2晩センターに止まられたようです。八幡地区には大きな被害は発生しなかったようですが、災害発生時には「命を守る行動」をとりましょう。

災害時の「命を守る行動」

<h4>1. 日頃から災害に備える</h4> <p>家具の固定や配置の工夫 食料や飲料の備蓄 非常用持ち出しバッグの用意 家族間の安否確認方法の共有</p>	<h4>4. 動きやすく目立つ服装をする</h4> <p>セパレートタイプのレインコート 派手な色の衣類を着用 履き慣れたスニーカー</p>
<h4>2. 避難のタイミングに気をつける</h4> <p>暗くて危険な場所が見えにくい夜間 道路の状況が見えないほど道路が浸水</p>	
<h4>3. 安全で可能な範囲への避難</h4> <p>マンホールや側溝が多い道路を避ける トンネルや立体交差点の下を避ける 棒や枝などで安全を確認しながら避難</p>	

成人講座を開講しました

9月22日(木曜日)には、生涯学習事業の成人講座(竹脇健槌代表)の皆さんは奥出雲町に視察研修旅行へ出かけられました。まず「鬼の舌震」、ここは斐伊川の支流で大馬木川の急流が長年にわたって浸食し、節理や甌穴が見られるV字峡谷です。神話の女神とワニの恋物語にちなんだ恋の吊り橋も有名です。三成町の割烹「川芳」で昼食後、絲原記念館を見学しました。この記念館は江戸時代の初期に備後地域から当地へ移住した絲原家が、たたら製鉄業を起こして財を成すまでの年表や美術工芸品などを展示してあります。現在十五代当主が継いでいらっしゃいます。見どころたくさん奥出雲町でした。

恋の吊り橋



絲原記念館



秋のイベント開催予定

秋のイベント 出店・出展の募集について 11月20日(日)に秋のイベントを開催します。詳細は次号、又はHP(URL👉)で随時掲載します。お問合せは(☎4-0205)へ。

ホームページ QRコード

